

LA BIOGRAPHIE HOSPITALIÈRE

Un accompagnement au fil de la vie

"L'association des Registres des cancers de la Corrèze permet la mise en place et l'aménagement de dispositifs visant au confort et au bien-être des personnes accueillies dans le service d'onco-hématologie."

L'association Passeur de mots, Passeur d'histoires© est née en 2007, à l'initiative de Valéria Milewski et de l'équipe du service d'onco-hématologie de Chartres. Elle a permis de développer la biographie hospitalière avec dix "Passeurs" exerçant actuellement en France en 2018.

POURQUOI ?

Parce qu'il n'y a pas de vie sans histoire. Pourtant il n'est pas toujours aisément d'en laisser une trace ou d'en faire un récit. S'exprimer, se raconter, déposer, réunir, relier, partager, transmettre... Malgré la maladie grave, être libre de s'investir dans un projet et de donner le sens souhaité à la relecture de sa vie.

Dans ce contexte singulier, le biographe hospitalier s'inscrit comme co-auteur du récit, il est celui par qui le récit trouve place et forme. La parole de la personne accompagnée est fidèlement retranscrite lors d'entretiens à l'issue desquels est remis gracieusement le livre unique confectionné par les soins d'une relieuse d'art.

En collaboration avec l'équipe médicale et soignante, la personne gravement malade et/ou en soins palliatifs a la possibilité de bénéficier de l'accompagnement biographique en chambre, dans un bureau dédié ou encore à domicile si les conditions physiques ou matérielles l'indiquent.

COMMENT ?

